



Kumasan

令和7年9月26日
学校だより 10月号
熊野第三小学校
校長 和田 愛
HP <http://kuma0316.ec-net.jp>

耳を澄ますと、秋の訪れを知らせる虫の声。そして下門近くには、今年も彼岸花が顔を覗かせてくれました。やっと、熊三小にも秋が訪れてくれたようです。

運動会の練習も本格的に始まりました。今年も、自分たちの力で運動会を創り上げる経験を通して達成感を味わってほしいと思います。一人ひとりの「できた！！」であふれる運動会となるよう、子供たちが行事を通して大きく成長できるよう、私たちも一丸となって頑張ります！

保護者、地域の皆様、どうぞ楽しみにしててください。そして、当日は、頑張る子供たちに温かい声援をよろしく願いいたします。

☆「スマホ・ゲームなどとの接し方を考える」がテーマの道徳参観日

情報化社会を生きる子供たちにとって、タブレットやスマホ等のICT機器は、既に生活の一部となっています。だからこそ、健康面への影響も含めて、起こり得るリスクも正しく知り、情報機器との適切な接し方を身に付ける必要があります。

お子さんが安全に情報機器を使えるよう、ご家庭でもICT機器の活用の仕方についてぜひ話し合い、「我が家のルール」を再度確認してみてください。



☆食缶給食、美味しくて うれしくて…最高！！

給食が始まってしばらくの間は、6年生が低学年の給食準備をサポートしてくれました。今では、どの学年も自分たちだけで上手につき分けています。



見てください！この嬉しそうな顔。「お弁当給食の時には全部食べれなかったけど、今は、全部食べられるようになったよ。」「クラスの食缶、全部空っぽになったよ。」と給食を通して、子供たちの「できた！！」があふれています！



☆全国学力テストの結果報告

4月17日、6年生は、時間いっぱい、自分のもてる力を全て出し切り、全国学力・学習状況調査に取り組みました。誰一人途中であきらめることなく向き合いました。平均正答率は、右表のとおりです。

この結果から、本校の児童にどんな力を付けていくことが必要なのか、また、日々の授業のどこをどう変えていく必要があるのか、時間をかけて全教職員で話し合いました。

小学校	国語	算数	理科
本校	69	56	62
広島県	69	59	59
全国	66.8	58	57.1

子供たちに力が付けられない原因は我々教え手にあること。だから一人ひとりの学び方に応じた、多様な選択肢を取り入れた授業のできる教師となれるよう、日々、授業を磨いていく営みを重ねていくこと。そのために、選択肢のある授業を日常的に行っていくこと。1時間1時間の授業で子供たちに付ける力が確実に付けられているか、適用題を用いて把握し次の授業の改善に活かすことを確認しました。今後も、児童の学力向上に向け、1時間1時間の授業を大切にしていきます。

☆ 運動会へ向けて練習をがんばっています !!

今週から本格的に練習が始まりました。運動会では、2学年合同の徒競走や表現、団体種目に加え、今年度は新種目「くまSUN 和く・湧くジャンピング!」を行います。縦割り班で2分間に長縄を跳んだ回数を競います。続けて跳んだ回数ではなく、何度もチャレンジして、合計の回数で競います。子供たちは、9月の初めにこの種目の説明を聞いてから、縦割り班で作戦を立てたり、大休憩や昼休憩に体育館で練習したり、ロング昼休憩に運動場で練習したりしています。大きな声で何度も「せーの!」とかけ声をかけ、失敗しても「ドンマイ!もう1回」などの励ましの言葉が自然と出るなど、この種目に燃えています。赤白の得点にはなりません、閉会式の成績発表で優勝したチームを紹介します。1回でも多い記録が出るよう、当日まで練習を続けていきます!

今年の運動会のスローガンは、「勝敗関係なく最後まであきらめず楽しもう!!」です。1文字ずつを各クラスが担当して仕上げました。お子様がどの文字を作ったか聞いてみてください。北校舎2階音楽室の窓に下の写真のように掲示していますので、運動会当日にはぜひご覧ください。

今年度も、わくファミ応援団 (PTA) 競技の玉入れを行います。また、応援合戦では、赤白どちらの組が今年のスローガンに合う応援だったか、プログラムに掲載しているQRコードからの投票を行います。保護者の皆様も運動会にご参加くださいますようお願いいたします。



☆ サッカーボールをいただきました!

9月24日(水)に、安芸地区を拠点として活動している社会人サッカークラブ「ヴァリアモーレ安芸」の選手が熊野第三小学校に来てくださいました。広島筆産業株式会社とヴァリアモーレ安芸の協賛で、町内の各学校にサッカーボール5個を寄贈していただきました。クラブ活動の時間に合わせて来てくださり、サッカークラブの6年生5名がボールを受け取りました。その後、サッカークラブの児童は選手2名と一緒にプレーを楽しみ、共により汗を流しました。

いただいたサッカーボールとサイン色紙、ポスターを校内に展示しています。しばらく展示した後、サッカーボールは大切に使用させていただきます。



☆ お願い・お知らせ

【欠席・遅刻・早退連絡について】

今年度4月から、お子様が欠席・遅刻・早退をされる場合は、連絡帳や電話ではなく、グーグルフォームに連絡内容を入力してお知らせしていただくことになっております。保護者の皆様にはご協力をいただき、ありがとうございます。予め欠席・遅刻・早退をする日が分かっている場合には事前に連絡をすることもできます。

ただし、当日の連絡は、朝8時までにお願いいたします。8時以降は、電話での連絡をお願いいたします。

【体操服について】

体操服メーカーの都合により、来年度の1年生から体操服が少し変わります。(ハーフパンツの色変更、長袖体操服の袖口ライン無しになります。)一部欠品があるサイズにつきましては、本年度からの変更となります。これまでお持ちの体操服は、来年度以降もご使用ください。